

LAS HIJAS DEL COJO LUIS

Y EL NEGRO CHARAMBUSQUERO, K

HACEN HONRAS A GUERRERO.



Con este insolente título vió la luz pública un folleto forjado por los aduladores de Alarcón, y en él se prodigaban groseros insultos á las cenizas del primer general de la república mexicana, del benemérito de la patria ciudadano VICENTE GUERRERO.

Nada extraño fué, que hombres prostituidos insultasen á la ilustracion y á la moral, con producciones tan asquerosas; pero sí lo fué, que los fiscales de imprenta las hubiesen dejado correr con escandalosa impunidad, cuando hemos visto que son infatigables en denunciar cuanto papel llega á sus manos só pretexto de cumplir con sus deberes; mas el tiempo ha descubrierto, que su zelo no lleva otro camino, que el sostenimiento de la usurpacion, y esto motiva que estén convertidos en fiscales no de la ley, sino de Bustamante y secuneces.

Para demostrar á los tiranos el amor y respeto, con que los libres miran aun á el hombre que se viera insultado por el folleto á que nos referimos, tenemos el placer de presentar por primera prueba la invitacion que se hace en el nuevo periódico titulado: La columna de la constitucion federal de la república mexicana, con el objeto de solemnizar las exequias del mártir de la libertad mexicana del invicto general VICENTE GUERRERO, á quien esa pluma atrevida tuvo la osadía de insultar.

TIEMBLEN los usurpadores, cuando les presentémos la segunda y concluyente prueba: porque en ella ván á ver multiplicarse como por encanto las hijas del cojo Luis y negros charambusqueros, que con frente serena se presentarán sin temor á los tiranos á hacer las Honras á el desgraciado caudillo de la independencia y libertad.

!!! MEXICANOS !!! ahora es tiempo de que mostremos nuestra gratitud, presentándonos con toda velocidad á la redaccion del periódico invitante, para contribuir segun nuestras proporciones, y acelerar el dia en que nos presentémos en masa á el Templo que se destina á las exequias de nuestro finado general. De este modo elevarémos nuestras debiles plegarias á el Supremo Sér; y mostrarámos á los asesinos de nuestro héroe que aun vivo en los corazones de los libres, y que sus cenizas serán eternamente respetadas.

México y Junio 8 de 1832.

Multitud de ciudadanos.

MEXICO: 1832.

Imprenta LIBERAL, esquina de san José el Real y Arquillo letra A contigua al núm°. 8, á cargo del ciudadano José Guadalupe Amacosta.